

L'initiative fédérale pour des logements abordables refusée



(Photo: KEYSTONE)

Les Suisses ont refusé dimanche à 57,1% l'initiative de l'Asloca lors d'un scrutin marqué par un röstigraben et un fossé ville-campagne.

C'est « non » à l'initiative sur les logements abordables. Les Suisses ont refusé ce texte, ce dimanche, à 57,1 % des voix. Une initiative de l'Asloca qui exigeait 10% de logements d'utilité publique dans le parc immobilier. Pour les défenseurs des locataires et la gauche, c'était le seul moyen de stopper la spéculation immobilière qui voit les locataires payer toujours plus cher et les investisseurs engranger des bénéfices record. Mais l'initiative était notamment combattue par les milieux immobiliers. Les résultats ont été très différents, entre Suisse romande et Suisse alémanique, ainsi qu'entre les villes et les campagnes. Christian Dandrès, avocat à l'Asloca Genève, n'est pas surpris du résultat.

<https://www.radiolac.ch/actualite/initiative-federale-pour-des-logements-abordables-refusee/> (interview audio de 00' :39'')

Bien que le texte ne prévoyait que 10% de logements abordables, il était jugé irréaliste dans la branche, en raison notamment des besoins qui varient en fonction des régions. Vincent Subilia, directeur de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève.

<https://www.radiolac.ch/actualite/initiative-federale-pour-des-logements-abordables-refusee/> (interview audio de 00' :36'')

La plupart des cantons ont donc refusé cette initiative. Seuls cinq cantons dont quatre romands l'ont soutenue. Le canton de Bâle-Ville s'est montré le plus enthousiaste avec 60,2% de « oui ». Genève suit avec 60,1% devant Neuchâtel (56,2%), le Jura (53,2%) et Vaud (53,2%).